

Para mitigar los efectos de la pandemia, emitió Coparmex recomendaciones para el desarrollo de las empresas

Publicado por  Coparmex en  26 febrero, 2021



 WhatsApp  0  Facebook  LinkedIn  Email

- *En México, la recuperación del sector turístico podría tomar entre cuatro y seis años.*
- *Coparmex impulsará el desarrollo democrático y la aceleración en la aplicación de la vacuna para fortalecer la recuperación económica.*

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), José Medina Mora Icaza participó en el panel "Miedo a una Década Perdida" organizado por la Fundación Konrad Adenauer y la Bund Katholischer Unternehmer en el que se analizó el impacto social, político y económico de la pandemia en América Latina y el Caribe.

Medina Mora Icaza afirmó que el panorama para México, incluye una contracción del Producto Interno Bruto (PIB) de 8.5 por ciento durante el 2020, la pérdida de por lo menos un millón 100 mil empleos, el cierre de aproximadamente un millón de empresas y según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) 10 millones de personas más, en situación de pobreza.

De acuerdo con información procesada por COPARMEX, por lo menos el 79 por ciento de las empresas socias, enfrentan una disminución de sus ingresos hasta en un 50 por ciento. Ante la falta de incentivos por parte del Gobierno de México, se complica la subsistencia de las unidades de negocio y agrava el complicado panorama del empleo,

donde faltan por recuperar 650 mil plazas laborales formales.

Mencionó que de acuerdo a las proyecciones que apuntan a una recuperación del 4.5 por ciento durante 2021 -y esto significaría un periodo promedio de dos años para volver a los niveles de crecimiento anteriores a la pandemia- hay sectores como el turístico y restaurantero, cuya caída es de entre el 40 y 50 por ciento, a los que les tomará de cuatro a seis años la recuperación de su sector.

Por ello, y ante la negativa del gobierno de implementar los “Remedios Solidarios” que incluyen componentes como el “Salario Solidario”, el “Bono Solidario” y el “Seguro Solidario”, además del pago a proveedores y la devolución de saldos a favor, propuestos por COPARMEX, el sindicato patronal emitió siete recomendaciones para enfrentar la crisis y prepararse para la reactivación.

Entre ellas destacan cuidar a los colaboradores, mantener la cercanía con los clientes, vigilar la liquidez del negocio, ofrecer capacitación constante a los colaboradores, optimización de procesos, implementación de nuevas tecnologías para incrementar la productividad hasta en un 20 por ciento y llevar a cabo acciones de responsabilidad social empresarial, con el fin de encaminar a las empresas a un desarrollo inclusivo, económico, social y ecológico.

Medina Mora sostuvo que la COPARMEX está comprometida en contribuir para que el país acelere la inoculación de la población, pues mientras en México apenas se han vacunado 1.7 millones de personas, en Estados Unidos la meta es aplicar 1.5 millones de dosis diarias y esta estrategia está relacionada con el tiempo que tomará a las economías retomar sus ritmos de crecimiento.

En su intervención final agregó que otro de los factores que impulsará Coparmex, será la promoción del voto y el desarrollo democrático, por lo que llevará a cabo debates ciudadanos para promover el voto razonado, incentivará la observación electoral y pondrá a consideración de los candidatos, las propuestas del sector empresarial para que sean contempladas por los aspirantes a puestos de elección popular.

En el panel que estuvo moderado por Frank Priess, Vicedirector de Cooperación Europea e Internacional de la Fundación Konrad Adenauer, además de José Medina Mora Icaza, participaron Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para América Latina y el Caribe; Miguel Berger, secretario de estado de Relaciones Exteriores de Alemania y Henry Cohen, coordinador del Grupo Asesor Científico Honorario (GACH) del Gobierno de la Presidencia de la República Oriental de Uruguay.

-o0o-



[Posts relacionados](#)



24 febrero, 2021

[Lamenta Coparmex aprobación de Reforma a la Ley de la Industria Eléctrica que afectará a familias y al medio ambiente](#)

» Leer más



19 febrero, 2021

[Demanda Coparmex a diputados analizar afectaciones por la Reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, antes de votarla](#)

⌵ Leer más



18 febrero, 2021

[Analizan WTTC, Coparmex y CNET estrategias para una reactivación acelerada del turismo en México](#)

» Leer más